AL TELEFONO

GREGORIO ORDONEZ

«Si el alcalde de Donostia me cesa tendrá que dimitir»

«En San Sebastián.

entre el PP y el PSE ha

existido una deslealtad

El revuelo que se ha levantado en el Avuntamiento de Donostia es mayúsculo. Una historia de soplones, malversación de fondos, subastas...que enfrenta a dos personas: Alcalde y teniente

da lealde, y que hace tambalear un tripartito que ya temblaba, Algunos echan la culpa de to-do a Gregorio Ordóñez y a su ca-rácter. El asegura que es una persona timida a la que han en-señado a licada.

senado a ir de frente y que así lo está hacien-

Ordôñez. períodista de profede profeniente alcalde en el consistorio donostiarra. no escatima horas en su despacho. «Uno no tie-ne los servicios de la CIA o la KGB+, dice y «procuro sacar liem-po de donde puedo para poder inves-tigar y tener las pruebas que la que que la que digo es cier-

to-, Dice que

la posición de fuerza en la que se encuentra el Partido Popular después de las pasadas elecciones no ha in-fluido para que sea en este mo-mento cuando haya denunciado los hechos públicamente. «Estoy recibiendo tortas de todo el mundo y además políticamente no me interesaba». Según Ordóñez, «hay una es-

pecie de cruzada» contra el Partido Popular.

Pero el teniente alcalde de "los populares", no se siente sólo en esta batalla que libra en San Sebastián, cuenta con el respaldo de su partido por una nimidad y esto le ha dado las tuerzas que necesitaba para "re-matar la faera".

Tanto insistir Odón Elorza en que fuera a los tribunales, ni corto ni perezoso Ordônez decidió ayer, que hoy sería el día de uto ayer, que noy sería el día de poner la querella criminal. Sabe que eso puede desencadenar su cese inmediato pero no sólo lo espera sino que más bien parece que el y el Partido Popular hayan estudiado todas las posibilidades.

dades.

«Odón Elorza está en su derecho de cesarme después de mi
paso por los juzgados, pero ojredassarás tentrá mie nreporque después tendrá que pre-sentar la dimisión de alcalde de San Sebastián porque ya no ten-

drá la mayoria necesaria». «Si no confía en mí -le reta Ordóñez- es normal que me cese pero si después deja de ser al-calde».

nue». Lo lógico, para Ordóñez, es que se celebre un pleno en el que se elija un alcalde hasta las municipales de mayo.

Para que ocultarlo, a Gregorio Ordonez le gustaría ser el proxi-mo el alcalde de San Sebastián, pero lo ve como algo imposible porque se considera un hombre realista y «sé que todos se confabularán contra el PP para que no tengamos la alcaldía donos-

tiarra» La polémica entre Odón Elorza y Gregorio Ordóñez es una historia de desamor. Lo considera «un matri-monio de convenien. cia» en el que no ha habido lealtad. «Nunca nos hemos sido hemos sido leales mutuamente», ase-gura. Recuer-da que ya hace dos años «fue el propio alcalde quien encargó una investigación

sobre un con-cejal del PP». Las cir-cunstancias dispusieron que fuera Odón Elorza

Donostia y Ordóñez y el PP lo aceptaron porque, en principio, pensamos que al menos sería un alcalde beligerante con los violentos pero ni siquiera ha si-do asío. «También en esto nos ha defraudo».

En todo caso, Ordóñez asegura no se trata de cuestiones per-sonales. Han convivido durante doce años en la Casa Consisto-rial y no es este el mejor momento para "para tomar un zu-rito juntos por la Parte Vieja". Además Ordóñez le ve a Odón Elorza «desencajado y un tanto histórica. histérico».

El caso es que con esta polé-El caso es que con esta polé-mica de por medio. Donostía es quien sale más perjudicada y ya hay quien dice que el Partido Popular debería esperar a arre-glar el problema de Hormae-chea en Cantabria antes de em-pezar a dinamitar la alcaldía do-tostiars. nostiarra.

Consciente de que quien más sufre es la ciudad y los donostiasufre es la ciudad y los donostia-rras, asegura querer poner fin a todo esto pero «la honradez» le exige dar estos pasos. Como es costumbre en el, ayer ya anun-ciaba por fax que hoy presenta-ría una querella criminal contra el Jefe de la Guardía Municipal del Ayuntamiento de San Sebas-tián nor malversoción de fontián por malversación de fondos, prevaricación y calumnia y contra el alcalde por encubrimiento.



Arana, Irizar y Villa, durante la rueda de prensa de ayer en Donostia

ral, dad ausi Liki sus ver eus la i

pue eusl Cari dere zar mec Pi

cos difer terri eusl disc socia el sa belin llada el pu sido de la ca di

RE

C gen del

D]

PR Por ti concei concei curso dad Ac passada puesta Secció Campu

El Rec

EA pide que dimitan los tres socios de gobierno del ayuntamiento donostiarra

Irizar asegura que están dispuestos a liderar un gobierno de gestión

F. Odriozola

DONOSTIA. El presidente de Eusko Alkartaşuna en Gipuzkoa, José Julián Irizar, declaró ayer que el gobierno tripartito en el Ayunta-miento donostiarra «está muerto, no existe», y añadió que por un mí-nimo de respeto hacia los ciudadanos «y por ética, deberían dimitir

Irizar anunció asimismo que su partido está dispuesto a asumir la responsabilidad de liderar un gobierno municipal de gestión o de concentración para cumplir «el pe-noso trámite» que queda hasta las elecciones municipales de mayo próximo, y así evitar que la capital guipuzcoana «salga más perjudica-da de lo que ya está». Los concejales de EA en Donostia

Los concejaies de EA en Donostia analizaron de esta forma la crisis surgida en el equipo de gobierno de la ciudad, después de asistir estos días al rifi-rafe -con denuncias de corrupción y anuncios de querellas contra el neimes adil y en la cuesacontra el primer edil y en las que se ha implicado a la Guardia Municipal-entre el alcalde socialista Odón Elorza y el teniente-alcalde y porta-voz del PP en el Ayuntamiento, Gregorio Ordóñez.

En referencia al affaire levantado con la existencia de confidentes e irregularidades en subastas de co-ches dentro de la Guardia Munici-

pal donostiarra, los dirigentes de EA señalaron que en una guerra entre partidos no se puede mezclar a los funcionarios municipales ni a los funcionarios municipales in se puede poner en tela de juicio la labor de la Guardia Municipal. «Un triste espectáculo con el que se comete una grave irresponsabilidad al trasladarse a la ciudad la guerra sin cuartel que mantienen socialis-tas y populares a nivel de Estado, con el arbitraje del PNV», comenta-

«A bronca limpia»

Así las cosas. Joaquín Irizar fijó la responsabilidad en los tres partidos que en su día conformaron equipo que en su dia conformaron equipo de gobierno en el Ayuntamiento de Donostia, haciendo especial hinca-pié en el papel que jugó el PNV «por decidir con sus votos la alcaldía y el gobierno tripartito con PP y PSOE-EE». Según el presidente de EA en Gipuzkoa no bastan las matemáticas para gobernar, «por lo que es necesario-apuntó-conciliar programas y talantes». Para Irizar, toda la legislatura se ha estado «a bronca limpia» y la gestión munici-pal está paralizada, aunque lo más grave es que se ha dañado seria-mente la imagen de la ciudad.

Por su parte, el portavoz de EA en el Ayuntamiento, Enrique Ara-na, recordó también que en su día los concejales de EA fueron recha-

zados cuando su partido invitó al PNV a apoyar la presentación de una moción de censura contra la alcaldía. «En esos momentos tenía-mos que haber sido todos mucho más coherentes; nosotros, al menos, lo fuimos», dijo el portavoz. En este sentido, sobre los contac-

tos políticos para formar gobierno en Gasteiz Irizar indicó que EA está procediendo con discreción en la negociación de unos pactos de gobierno. Acuerdos que, en su opi-nión, «tendrían que trasladarse luego al resto de instituciones tras las elecciones municipales».

EuE apremia al alcalde

Saliendo también al paso de las actuales circunstancias el concejal de EuE, Iñaki Gurrutxaga, señalo en un escrito de cuatro puntos que debe ser el alcalde socialista, como responsable máximo del buen iuncionamiento del Ayuntamiento de Donostia, el que adopte las iniciati-vas correspondientes para recupe-rar la estabilidad y clima necesarios ante esta situación de inestabilidad municipal, que puede terminar afectando a los donostiarras.

Xabier Gurrutxaga afirma tam-bien que la actuación de Gregorio Ordóñez está montada sobre una estrategia política partidista, basa-da en el «calumnia que algo que-

El alcalde Odón Elorza amenaza con cesar a Ordóñez si hoy presenta la querella

DONOSTIA. El Teniente de Alcalde de Donostia y presidente del PP de Gipuzkoa. Gregorio Ordónez, presentará esta mañana, a las diez, en el Juzgado de Guardia, la quere la companya de propiedad de Caraldia. lla criminal por malversación de fondos, prevaricación y calumnias elevada contra Mikel, Gotzon Santamaría, jefe de la Guardia Munici-pal de Donostia, y el alcalde de la ciudad Odón Elorza; contra este último, en calidad de encubridor, en tal caso Odón Elorza procederá a su

cese según fuentes oficiales de la ejecutiva del PSE en Gipuzkoa. Segun se ha señalado a «Vasco

Press», «la decisión parece razona-ble. Es una facultad del alcalde que tal y como están las cosas parece incluso obligada».

La destitución se produciría en los primeros días de la próxima semana y supondría e implicaría un paso más en la grave crisis que vive el gobierno municipal de la capital donostiarra formado por PP, PSE y

PNV. La destitucion de Ordonez no afectaría, en principio al actual re-parto de areas de trabaio, pero si a la composición de la comisión de Gobierno del Ayuntamiento.

Esta crisis del Ayuntamiento donostiarra esta viviendo sus momentos más intensos justamente cuando se inician las conversaciones para la formaciónn de Gobierno. Ordóñez reiterará sus posturas en rueda de prensa anunciada lambién para el día de hoy.